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Ementa: Solicita estudos para a implantação de semáforo na Rua Oscar Janson, cruzamento com a Rua 

General Osório. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 244/2015 

 

 

Este vereador vem sendo procurado frequentemente por moradores que residem nas 

proximidades das Ruas Oscar Janson e General Osório (Ruas próximas a UNIFEOB), reclamando da 

falta de medidas eficazes para controlar abusos de velocidade de veículos automotores que ali transitam 

diariamente, visto que por se tratar de uma via de grande fluxo de veículos e próxima a UNIFEOB, 

também possui grande circulação de alunos e pedestres, logo, o risco de acidentes torna-se 

preocupante. 

A periculosidade vem aumentando a cada dia devido a falta de sinalizações eficazes. 

Alguns moradores até deram-nos sugestões quanto aos meios que poderiam ajudar a sanar tais 

abusos de velocidade pelos motoristas e futuros acidentes, as sugestões são de implantação de semáforo 

ou tachões redutores de velocidade, visto que as sinalizações atuais não estão surtindo efeitos e o 

problema persiste. 

Ante o exposto, REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício 

ao Ilustríssimo Senhor Ronaldo Luís, Chefe do Setor de Trânsito - SETRAN, para que nos informe o 

seguinte: 

 

1) Considerando o acima exposto e ante o abuso de velocidade pelos motoristas que 

persiste, está sendo tomada alguma medida em relação ao problema acima mencionado, visando sanar 

o problema enfrentado pelos moradores e alunos? Em caso positivo, quais? Em caso negativo, 

justifique. 

2) Ainda em caso negativo do quesito anterior, há a possibilidade de estudos pelo SETRAN 

para implantação semáforo ou tachões redutores de velocidade no cruzamento das Ruas Oscar Janson 

com General Osório, como pleiteado pelos moradores visando sanar tais problemas? Em caso positivo, 

para quando? Em caso negativo, justificar. 

3)  Ainda em caso negativo do quesito anterior, que medidas serão tomadas para dar mais 

segurança aos moradores? 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 10 de abril de 2015. 
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